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 Alfonso Ramírez Cuéllar: "La reforma al Poder Judicial es inaplazable" 

 

Alfonso Ramírez Cuéllar, diputado federal 

electo por Morena, declaró que "el país 

está viviendo la necesidad de un programa 

completo de transformaciones que nos 

permita construir este segundo piso" de la 

Cuarta Transformación y destacó que la 

reforma al Poder Judicial es inaplazable. 

"La reforma al Poder Judicial es 

inaplazable, desde hace muchos años, 

quizá décadas, ha sido un poder que no se 

ha tocado, no se ha revisado", señaló 

Alfonso Ramírez Cuéllar. 

Destacó que urge una revisión completa en todos sus términos porque lo más importante es acercar la 

justicia a la población y añadió "no cualquiera puede ser juez", en entrevista con Sergio y Lupita para El 

Heraldo Radio que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group. 

Vislumbró que se debe de buscar un mecanismo de integración de juzgadores, de magistrados, de 

ministros para tener un esquema de rendición de cuentas y lograr una verdadera transformación y 

garantizar el principio básico de justicia pronta y expedita cercana a los ciudadanos. 

"No creo que esto deba poner nerviosos a los mercados, tenemos una estabilidad con raíces muy 

profundas", afirmó Alfonso Ramírez Cuéllar. 

Alfonso Ramírez Cuéllar afirmó que la estabilidad tiene como base la disciplina en el gasto, la decisión 

de reducir el déficit que en estos momentos tenemos y agregó "el miércoles la doctora Claudia 

presentó un compromiso de reducción de los déficits de tal manera que el sexenio camine sobre la 

base de finanzas muy sanas y este es un principio muy importante que va a consolidar la certeza, la 

confianza en las inversiones". 

"La estabilidad está asegurada, la certeza es algo que se garantiza en este sexenio", sostuvo Alfonso 

Ramírez Cuéllar. 
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Dijo que la elección de jueces ayudará a acabar con la impunidad y hacer más profesional el trabajo de 

los jueces, lo cual dijo es el trabajo fundamental. 

https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/6/21/alfonso-ramirez-cuellar-la-reforma-al-poder-

judicial-es-inaplazable-614431.html  

https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/6/21/alfonso-ramirez-cuellar-la-reforma-al-poder-judicial-es-inaplazable-614431.html
https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/6/21/alfonso-ramirez-cuellar-la-reforma-al-poder-judicial-es-inaplazable-614431.html

